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SAIJO 
Ｎｏ． 

国際会長テーマ  「 ＷＥ ＳＥＲＶＥ 」 

     メッセージ  「 Changing The World 」 

336-Ａ地区スローガン  「 地球を守る、人を護る 」 

ガバナースローガン  「 市民のための社会奉仕 」 

キーワード  「 全員参加の社会奉仕 」 

会長スローガン  「 やるときゃ、やろうぜ！ＷＥ ＳＥＲＶＥ 」 

キーワード  「 初志貫徹 」 

ライオンズクラブは社会に奉仕する世界最大の団体です 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

月号 

４Z合同アクティビティー『 遍路道清掃 』  開会式にて 

2024.5.12 



                                                  

 

             

 

 

    

 

 

 

 

 

 

        

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

第７０回地区年次大会出席報告               

次期会長 瀬川寛清 

去る４月２０日、２１日、第７０回地区年次大会が高知県立県民文化ホール・三翠園

を会場として行われました。２０日には記念ゴルフ大会、日韓親善国際交流の夕べが行われました。２１

日は午前中に指名選挙会、代議員分科会がおこなわれました。私は昼食会、大会式典、ガバナー晩餐会

に日野会長、植木幹事、曽我部地区委員、明比昭治第二副会長、伊藤稔ライオンと共に出席させていた

だきました。昼食会は会場の近くを流れる緑川みどりの広場にて屋台やキｯチンカーが沢山並び小雨

の降る生憎の天気でしたが自然を感じながら昼食をいただきゆっくりとした時間を過ごしました。１３

時３０分からは大会式典が高知県立県民文化ホールにて高知県知事、高知市長をはじめとする沢山の

来賓が出席され、１３５クラブ、１４９６名が参加する盛大な式典になりました。式典では国際平和ポスタ

ーや LCIF献金などの表彰式が行われ、指名選挙会にて選ばれたガバナーエレクトに坂出白峰 LC所

属の石井淑雄氏、第１副地区ガバナーに徳島すだち LC所属の向和人氏、第２副地区ガバナーには新

居浜ひうち LC所属の篠原孝尚氏が選ばれ、山崎ガバナーエがギターリードボーカルをされ「絶好調、

石井」を連呼される中、舞台に登壇され盛大な祝福を受けました。式典終了後ガバナー晩餐会が三翠

園にて行われ高知の新鮮な魚料理、美味しいお酒が振る舞われ、余興では地元のよさこい祭りを踊っ

ていただき大変盛り上がりました。次年度は香川県坂出にて４月 5、6日にて開催されるようです。 

地域の特色を生かし、楽しめる地区年次大会に来年も会員の皆様と参加したいと思います。 

 

 

 

■新規アクティビティ賞 

■会員増強賞 

■アクティビティ特別賞 

■CQI（クラブ活性化）賞  

 イノベーション（改革）行事計画立案・実行 

■平和ポスター賞 

■SCP・FWT賞 古本部門 

■リサイクル賞 

■保健福祉賞 献腎部門 

■糖尿病啓発賞 

■アラート賞 救援対策部門 

■アラート委員会活動 

■YCEプログラム優秀賞 

優秀賞 

銅賞 

銀賞 

 

銀賞 

優秀賞 

銀賞 

努力賞 

努力賞 

優秀賞 

優秀賞 

貢献賞 

優秀賞 

 

ガバナー感謝状受賞 

  

 MC・地区誌・SNS委員   曽我部克正 

 

 

地区年次大会出席努力賞 

 

 ４３回出席    越智英明  

 ２５回出席    花山志郎    

 １０回出席    伊藤 稔     

  ５回出席    日野克則 

 

■国際関係賞  

  地元留学生・技術実習生に対する援助    金賞 

   海外クラブとの姉妹提携 特別友好賞 

■国際交流賞                 特別賞 

■同好会優秀賞                金賞 

 

ガバナーズアワード クラブ表彰・ガバナー感謝状 



 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会年次報告 ～委員長退任挨拶～                   

委員長 寺川治美 

63 代日野会長より委員長を仰せつかって、早や一年が過ぎました。当初会長より１０名会員増強と多大

な目標を与えられスタートしました。会員数の減少は何処のクラブでも顕著になっているように思います

が、今期は会員皆様の御協力にもかかわらず目標には程遠い３名増強に終わり、大変申し訳なく思ってい

ます。今後の増強は来期に託したいと思います。 

会員増強は永遠のテーマですが、会員増強には個々のクラブ会員の人脈が頼りです。是非活動範囲の広

い若いクラブ会員に頑張って頂き、多くの会員を勧誘して頂きたいと思います。幸い当クラブも若いクラ

ブ会員が増えてきましたので早くクラブに溶け込み、是非頑張って頂きたいと思います。 

執行部、委員会メンバー、クラブ会員の皆様には一年間お世話になりました。 

 

委員長 小野雅志 

日野会長からの無理な指名により、委員長を引き受け始まった１年間。出席計画・例会運営委員会は

私が入会以来、所属したことのない所でしたので引き受けはしたものの、大きな不安を抱えてのスタ

ートとなりました。夏の家族会は「四国水族館と讃岐満喫ツアー」を企画。メンバーとご家族総勢４

９名参加で、手作りうどんの体験、地元で有名なパン屋さんでのお買い物、水族館と盛りだくさんの

企画で楽しんでいただきました。年末家族会には、若手の黒川マジシャンを迎え、変面ショーにマジ

ックで大変楽しんでいただけたと思います。委員会の役割でもある「例会出席」向上の点では、日野

会長も当初の目標にしていた「１度でもいいから 100％例会」の実現を目指しましたが達成できずに

終わりました。しかしながら、第 1500 回記念例会（４月第２例会）では永らくお会いできていない

２名のメンバーの出席が叶った上に我が委員会出席でいえば「100％出席」を達成出来ましたので、

得心のいく１年間だったように思います。委員会メンバーはじめ皆さまのご協力でなんとか１年を終

えることができました。ありがとうございました。 

GAT・GMA・会則委員会 

出席計画・例会運営委員会 

青少年指導委員会 
委員長 永易修治 

青少年指導委員会の今年度の活動としましては、まず初めに8月30日に開催されました「西条ライオ

ンズカップ中学生ソフトテニス大会」の開会式に参加させていただき、挨拶をさせていただきました。 

中学生の元気な挨拶がとても印象的でした。 

次に「 国際平和ポスターコンテスト」において神拝、玉津、橘の各小学校へ参加募集のお願いをして、全

応募作品を 10月 4 日～20日まで西条図書館 1F ロビーにおいて展示させていただき、多くの方々に

鑑賞いただきました。また、1月 11日には日野克則会長と各小学校に出向き、表彰式を行いました。 

自分の描いたポスターがカレンダーになっているのを見て、大変嬉しそうにしていた子供たちの笑顔が

印象に残りました。 

また、3 月 20 日・23 日には「第 2 回西条ライオンズ旗争奪神拝野球クラブ招待野球大会」が無事に

開催でき、初日には名物の「ゆで卵付きライオンズカレー」を提供し、沢山の子供たちや保護者の方々の

笑顔とお礼の言葉をいただきました。この 1年を通して、これら全てが本当に素晴らしい活動だというこ

とを改めて実感いたしました。 

最後になりますが、委員長の力不足により各行事において少なからず反省点も見えましたので、この

反省点を次年度に活かし、更に素晴らしい活動になるよう祈念して委員長としての挨拶とさせていただ

きます。皆様にはこの一年間、これら全ての行事において多大なご協力をいただき、本当にありがとうご

ざいました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境保全・保健福祉委員会 

YCE・国際関係委員会 

MC・広報委員会 

委員長 越智美和 

2023-2024 年度の環境保全・保健福祉委員会の事業を振り返ってみますと、中古メガネリサイクル事

業、西条高校文化祭での献血、フジグラン西条での２回の献血、早朝清掃、４Z 合同清掃、ゆるぎ荘へのク

リスマスプレゼント、星の里にて久しぶりの餅つき実施と年間を通じて大変活発な委員会活動が行われた

ことに満足しています。 

中古メガネリサイクルでは市内の多くの施設にご協力して頂き４１０本のメガネを回収する事ができまし

た。ここに感謝申し上げます。各献血ではたくさんの方に献血に来ていただきました。今後も継続を続け

ていかなければならない事業と改めて思います。 

早朝清掃はトリム公園周辺河川敷のゴミ拾いをすることができました。４Ｚ合同清掃は河原津海岸を清掃

し大量のゴミを回収することできました。 

たくさんの事業がありましたが皆さんのご協力がありすべて完了する事が出来、嬉しく思います。 

お疲れ様でした。 

 

委員長 寺尾信司 

早いものでもう１年を振り返る原稿を書く時期になりました。委員会のメンバーをはじめ執行部やメンバ

ー各位には１年間お世話になり大変ありがとうございました。 

今年の活動は 

① 姉妹提携をしているハワイ・アラモアナＬＣを通じてハワイの災害に対しての義援金 

② 委員会メンバーの明比ＬがアラモアナＬＣの例会に出席、交流 

③ 西条市在住の外国の方との交流 

８人のアメリカ、ベトナム出身の西条で働いている方を招いて日曜日のひと時を餅つきやバーベ 

キューで楽しみ大いに語らいました。 

国際交流はＹCＥ生派遣がしばらく中止になるなど、世界の平和やコロナ等感染症、災害経済状況等目ま

ぐるしい世界状況によって左右されます。こんな時代だからこそライオンズの組織を中心とした国際交流

と私たち地方のライオンズクラブの草の根の交流の両方が必要になってくると思います。 

来年度が世界に平和が訪れ、若い世代がどんどん海外に出ていく世界になることを祈り、活動報告とい

たします。 

１年間ありがとうございました。 

 

 委員長 山本新一郎 

日野会長に御指名頂き委員長を引き受けてから、気がつけば一年があっという間に過ぎてしまいました。 

 MC・広報委員会の活動は、主として月 1 回会報誌を発行し、西条ライオンズクラブの PR を行うという

ものです。会報誌の作成は、毎月担当者を決め、原稿の依頼をし、集まった原稿の文章校正は月 1 回事務

局にて、委員会を行い、皆で検討しました。 

 また、例会や各事業へ参加した折には、写真撮影も行いました。 

 ライオンズメンバーの皆様には、原稿の依頼を快くお引き受け頂き、大変感謝しております。 

 委員会メンバー5人で力を合わせ、楽しく活動が出来、良い思い出となりました。 

 最後になりますが、MC・広報委員会のメンバーの皆さん、事務局のトミちゃん、本当にありがとうござい

ました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ ４Z合同アクティビティー ］ 

遍 路 道 清 掃 

遍路道清掃を始めて６年にもなります。コロナ禍もあり、毎年行えていたわけではありませんが、

もはやゾーン合同事業に定着しつつあります。 

我がクラブでは、当初より清掃分担をほとんど変えていませんので当日に各チームに分かれて担当

の清掃場所へ集合、清掃、解散がそれぞれ個別に行われるわけですが、写真を見れば一目瞭然、朝

早くから清掃を行っています、当たり前の様ですが「西条 LC の真面目な一面」だとも感じるので

す。朝の清掃は清々しい１日の始まりに相応しい事業です。皆様、お疲れ様でした。  

実施日時：2024 年 5 月 12日（日） 

開 会 式：西条市小松総合支所 

清掃場所：林昌寺から新居浜境界までの遍路道 

次期幹事 越智美和 

５月１９日（日）次期クラブ三役オリエンテーションが坂出グランドホテルで開催され、参加してまいりま

した。地区ガバナー山崎勝彦様、他講師の皆様より全体会議で勉強させて頂きました。その後は各分科

会に分かれ幹事のオリエンテーションを受講し奥深い話ばかりで大変勉強になりました。 

 

2024-2025 

石井キャビネットピン 

【 次期クラブ三役オリエンテーション参加報告 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  
発行者  会 長   日野克則  

幹 事   植木光夫 

[ＭＣ・広報委員会] 

委員長／副委員長   山本新一郎／曽我部克正 

     編集委員   村上公明・日野 求・松本敏秀 

             

 

 

西条ライオンズクラブ  

    〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                       西条商工会館１F 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

 暑かったり寒かったり、季節の変わり目。今年は特に寒暖差が激しい様です。 

 コロナが五類になったとはいえ、感染症にいとまのない昨今。 

 皆様、健康に留意して、初夏を楽しみましょう。                                

ＭＣ・広報委員長 山本新一郎 

                                        

                                                   

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

西条ライオンズクラブ 

       会員募集中！ 

 

 

◎ライオンズクラブとは 

  世界最大の社会奉仕団体です。 

  世界で約 200以上の国または領域にあり 

48,000 を超えるクラブが存在し、130 万人以上

の会員がいます。あなたも世界の一員になりませ

んか。 

 

◎西条ライオンズクラブは 

国内で 334 番目、愛媛県下では 9 番目のクラブ

として結成されました。「We Serve～我々は奉

仕する～」を合言葉におなじ志をもつ仲間同士が

集まって奉仕活動を行っています。 

人の為に、社会の為に、一人ではできないことを、

出会いを通して集まった会員が力を合わせて、そ

れぞれの地域において社会奉仕に貢献していこう

という団体です。 

 

西条ライオンズクラブ［56-3980］までお気軽に 

                     お問合せください。 

 

 
2024-2025年度国際平和ポスターコンテスト 

テーマ 『 限りない平和 （Peace Without Limits）』 

       

 

 

 

 

 

 

 

福田映子 

編集後記 

私の初めての海外旅行は、友人達とのハワイ旅行で

す。26 年も前の旅行なのでうろ覚えで、残念ながら写

真すら残っていません。 

鮮明に記憶している事といえば、ハワイ諸島上空で機

内から見えた今まで見たことのない美しいブルーの

海。本当にハワイに来たんだなと感動したのを覚えて

います。 

宿泊したホテルは、ワイキキビーチの目の前でハイア

ットリージェンシーでした。 

オーシャンビューの部屋で眺めは最高でした。 

ホテルの売店でアルコール類を買おうとしたら、小学

生に間違えられ、パスポートを持って来ないと売って

くれませんでした。 

ホテル内の夕食で出て来たステーキは驚くほど大きく

て固かったです。 

やはり日本の肉が一番美味しいと思ってしまいまし

た。ハワイでマクドナルド、これが一番その時の私達

にはご馳走でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光はたいしてしてないのですが、雨天のダイヤモン

ドヘッド、どこかの水族館と「この木なんの木」があ

るモアナルア公園。アラモアナセンターとロイヤルハ

ワイアンセンターでお買い物。 

今思えば、せっかく行ったのに、知識や楽しみ方が

わからず、めいっぱい満喫出来なかったような気がし

ます。次に行く機会があれば、もっと楽しみたいで

す。 

 

 

 

［シリーズ 会員短信］ 

～ 私 の 旅 ～ 

2023-2024年度コンテスト 

大賞作品 

ファンジン・シ さん（12歳／中国） 

「平和は戦争を終わらせるだけではな

い。私たち一人一人が親切心を持って生

き、問題を解決し、ポジティブな行動で周

囲の人々に影響を与えることが必要だ」 

 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

